

PERS

Penghijauan, Program Unggulan Kasad Disisipkan Dalam TMMD Reguler 119 TA 2024

Agung widodo - PATI.PERS.CO.ID

Feb 20, 2024 - 12:41



TNI AD Bersama Rakyat Menyatu Dengan Alam Merupakan Salah Satu Tema Yang Diangkat Dalam Rangka Pelestarian Lingkungan Hidup Dengan Implementasi Nyata Melalui Gerakan Penanaman Pohon di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (20/02/2024).

PATI- TNI AD bersama rakyat menyatu dengan alam merupakan salah satu tema yang diangkat dalam rangka pelestarian lingkungan hidup dengan implementasi nyata melalui gerakan penanaman pohon yang dilaksanakan oleh jajaran TNI AD.

Hal ini pula yang dilakukan usai pelaksanaan upacara pembukaan [TMMD Reguler 119](#) TA 2024 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Selasa (20/02/2024).



Terlihat Asisten Administrasi Setda Prov Jateng Muhammad Arif Sambodo, S.E., M.Si setelah membuka TMMD Reguler, bersama Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M.T, Dansatgas TMMD Reguler 119 Kodim Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos, Wakapolresta Pati AKBP Dandy Ario Yustiawan, S.I.K serta pejabat terkait melaksanakan penanaman bibit pohon secara simbolis.

Nantinya gerakan penghijauan tersebut diagendakan di dalam kegiatan TMMD yang akan dilakukan oleh anggota satgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati bersama masyarakat desa setempat.

Menurut Dansatgas TMMD, kegiatan penghijauan tersebut sebagai upaya untuk mengembalikan fungsi hutan guna meminimalisir bencana alam banjir, tanah longsor dan kekeringan yang kerap kali terjadi di wilayah kabupaten Pati.



"Penhijauan adalah salah satu program unggulan dari bapak Kasad yang telah dilakukan secara masif oleh jajaran TNI AD," ungkap Dansatgas.

"Dalam program TMMD Reguler ke-119 ini, kegiatan penghijauan juga disisipkan di dalamnya, untuk memelopori serta mengajak masyarakat agar bersama-sama melestarikan alam demi anak cucu kita kelak," tandas Dansatgas TMMD.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati